

ZIELE

Konkrete finanzielle **HILFE** für
unseren Projektpartner

Vermittlung von **SOLIDARITÄT** und
VERANTWORTUNG

BILDUNG zu Themen und Situation in
Entwicklungs- und Schwellenländern

UNSERE SPENDENAKTIONEN

Bewirtung bei Konzerten

Bewirtung bei Elternsprechtagen

Spenden durch einzelne Klassen

Sponsorenlauf „Hammo rennt“ zugunsten
des Kinderhospizdienstes in Hamm und
Misereor-Projekten für Straßenkinder und
Kindersoldaten in Tansania und Sri Lanka



**Damit HELFEN
SCHULE macht!**



Gymnasium Hammonense

Mexiko AG

Frau Bülhoff

Herr Spitzer

Adenauerallee 2

59065 Hamm

Tel.: 02381 871810

Stand: April 2013

MEXIKO AG

Gymnasium Hammonense

Damit HELFEN SCHULE macht!



Die AG stellt sich vor:

Seit 1993 unterstützt die Mexiko AG Projektpartner in Mexiko nach dem **Prinzip der Hilfe zur Selbsthilfe**.

In der Gruppe sind im Schnitt 10 - 15 Schülerinnen und Schüler der Klassen 8 bis 12 aktiv.

Geleitet wird die AG von Frau Bühlhoff und Herrn Spitzer.

Misión de Guadalupe

Diese Organisation ist seit Herbst 2012 unser neuer Kooperationspartner.

Das integrale Entwicklungsprojekt wird seit 50 Jahren von den Maristen-Schulbrüdern getragen.

Die „Misión“ arbeitet im Dienst der „Tojolabal-Mayas“ und befindet sich im Bundesland Chiapas, in der Nähe zur Grenze nach Guatemala.

Misión de Guadalupe

In der Stadt Comitián gibt es ein kleines Schulungs- und Koordinierungszentrum.

Ein Team besucht verschiedene Dörfer in einem riesigen Gebiet mit Gebirgen und Schluchten.

Im Zentrum steht die pädagogische Begleitung von kleinen Dorfschulen, alle in den Händen der jeweiligen Indio-Dörfer.

Das Projekt nennt sich „NEAPI“: Neue Autonome Erziehung unter indigenen Völkern.

Misión de Guadalupe

In Comitián unterstützen wir besonders Initiativen, die es den Kindern ermöglichen, den ökologisch verantwortlichen Ackerbau und den organischen Anbau von Gemüse zu praktizieren.



KONTAKT nach MEXIKO

Via E-Mail halten wir Kontakt mit Herrn Günter Stücker, der ursprünglich aus Ochtrup im Münsterland stammt und seit 20 Jahren in Mexiko lebt und arbeitet. *(Foto von Herrn Stücker und seiner Frau Lupita)*

